



Voyage en Espagne 2017 : premier jour

publié le 08/04/2017

Arrivée à Guernica

Descriptif :

Arrivée à Guernica.

Le groupe est bien arrivé à Guernica et va prendre un petit déjeuner bien mérité après une longue route "Chocolate con churros".



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.